

団体名	11月7日説明会、要望書におけるご意見(概要)	流山市行政区域制度審議会におけるご意見	備考
大畔自治会			
東初石5・6丁目自治会	<ul style="list-style-type: none"> ・素案については、やむを得ないというのが意見です。 ・自治会の区域分けについて、たたき台となるようなものを市で示していただきたい。 		
西初石5丁目第1自治会			
西初石5丁目第2自治会			
西初石6丁目自治会	<ul style="list-style-type: none"> ・TX線路を字界とするのはよいが、自治会活動を通じてコミュニティができていることから、現自治会の区域で区割りしないと理解を得られない。 ・具体的には、素案にある「おおたかの森南1丁目、2丁目、3丁目の一部、5丁目内の近隣公園」を一区画とし、「おおたかの森南1丁目」とする。 ・駅を中心としたまちづくりについて各種イベントへの協力、広場や近隣公園の除草や清掃作業、地区花壇など積極的に協力しているが、素案では理解を得ることが困難であり協力ができなくなる。 ・会則を変えるなどいろいろな問題が生じてくる。 		
駒木自治会	<ul style="list-style-type: none"> ・成頭寺というお寺があるが、従前の駒木成頭寺という名称でよいか。 		
美田自治会	<ul style="list-style-type: none"> ・駅周辺を中心部だけを「おおたかの森」とすればよいのではないか。 ・由緒があり歴史がある字を簡単に変えるのはどうなのか。企業等の誘致を考えてのことだと思われるが、そこに住んでいる方のことを考えていただきたい。 ・由緒ある「十太夫」「駒木」という名前に愛着を持つ方々に了解を得ていただきたい。 ・変更により、今後の自治会の編成、消防団の区割りはどうなるのか。 		
十太夫自治会	<ul style="list-style-type: none"> ・なぜ、「十太夫」という由緒ある地名をなくすのか。 ・「おおたかの森」にこだわらなくてもよいのではないか。例えば、「十太夫北」、「十太夫西」などでも差支えないと思う。 ・自治会に関しては、広範囲であり一つでは難しい問題が生じているが、字が分けられると、現在、自治会で所有しているもの、例えば、自治会館は新しく作っていただけなのかといった問題も生じる。 		

団体名	11月7日説明会、要望書におけるご意見(概要)	流山市行政区域制度審議会におけるご意見	備考
東映団地自治会			
市野谷自治会	<ul style="list-style-type: none"> ・自治会の運営を考えると、分断される形となるこの案では賛成できない。 ・慣れ親しみ、歴史的にも由緒がある「市野谷」の地名を新市街地地区、運動公園地区に残していただきたい。(現地域を優先していただきたい) ・変更の事務的作業に当たっては、必ず自治会と相談していただきたい。 		
ザ・フォレストレジデンス管理組合			
フォレストカーサ管理組合			
オーベルグランディオおおたかの森管理組合			
ベリスタ管理組合			
プラティークペール管理組合	<ul style="list-style-type: none"> ・換地処分がありますので、地域の名称変更については、自治会の編成は別として、あるべきものという前提でおります。 ・ご意見を伺うと、名称についてのご意見と自治会の編成についてのご意見があり、大きく分けると二つの心配があると思います。 ・現在の名称を残すというのも貴重なご意見だと思います。 		
その他(11月7日説明会開催案内を持参した際、自治会長から出された意見)	<ul style="list-style-type: none"> ・「十太夫」「市野谷」、「駒木」が「おおたかの森」という名称に変更になることは、いかがなものか。古くから住む方々にとっては抵抗がある。 ・名称については概ね賛成。区割りについては自治会の区域との違いを懸念。 ・美田69-1が消滅するので、当該地から整備される緑地帯に美田の冠を使用していただきたい。 ・成顕寺は諏訪神社の奥の院であり、字名が「おおたかの森」になるのはどうか。 		
字の区域及び名称変更に係る交流会(交流会からの要請により出席し説明の後、意見聴取した)	<ul style="list-style-type: none"> ・豊四季駅から高田原線右側を駒木として残したらどうか。飛地も生じない。 ・現住所で何の不便も感じていないが、市民負担があるのはどうなのか(区画整理区域の除外区域居住の方) ・グリーンチェーンといっても公園を多く作るわけでもなく、家庭や学校に木を植えるだけで、名前のかっこよさだけでまちづくりはしないほしい。 ・その他、手続き等に関する質疑が多数あった。 		
市民からの提言等	<ul style="list-style-type: none"> ・新しい街にふさわしい字名「駅名としている おおたかの森」にしてほしい。 ・地名には地域の歴史がある。その歴史は継承すべきである。 		